



# Rafael Guerra Álvarez, PROGRAMA TV CANDIDATO IDÓNEO para suplir a Arturo Zaldívar

ROBERTO MELÉNDEZ

BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

La necesidad del presidente Andrés Manuel López de proponer candidatas o candidatos que ocupen el lugar que dejara vacante en la Suprema Corte de Justicia de la Nación el ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, es que la Cámara de Diputados, como ocurrió hace unas horas con Bertha María Alcalde Luján, Lenia Batres Guadarrama y María Esther Ríos González, rechace la misma y sea él, con plan con maña, quien finalmente ocupe dicha posición, en la que bien podrían ser propuestos verdaderos juristas, entre ellos el presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez, quien cuenta con el perfil, la capacidad y preparación para desempeñarse como ministro, mas hasta el momento ha sido ignorado de manera injusta.

Es un hecho que el primer mandatario no propondrá en la nueva terna a la fiscal general de Justicia de la CdMx, Ernestina Godoy Ramos, respecto de quien se afirma es sumamente eficiente, honesta, con trayectoria y otros atributos, pues espera que el Congreso local la ratifique en su cargo, con lo que "mataría dos pájaros al mismo tiempo". Es falso que a López Obrador le interese si los senadores rechazan sus propuestas, las que no cuentan con los requisitos necesarios, pues



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias

finalmente será él y nadie más, quien los nombre en última instancia, expusieron en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kawi, destacaron que este viernes el jefe del Ejecutivo Federal inaugurará, en Quintana Roo, el Aeropuerto Internacional de Tulum, el que al igual que muchos otros será administrado por la Secretaría de la Defensa Nacional.

Cambiando de Tema, los conductores del programa destacaron que la candidata de Morena a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, se encuentra más que preocupada por la inminente llegada a su equipo de campaña de Marcelo Ebrard, su principal adversario en la contienda por la nominación, quien, cuando menos, tendría amarrada una curul en el Senado de la República y seguramente la presidencia de la Junta de Coordinación Política, como en su momento ocurrió con Ricardo Monreal Ávila.

Es un hecho que el excanciller supera en no pocos rubros a la exjefa de Gobierno ciudadano y ello de verdad tiene más que inquieta a esta, quien hace unos días, de manera casi clandestina, se reunió en Palacio Nacional con López Obrador, seguramente para recibir línea, o bien, regaño, pues su pre o campaña con miras a las elecciones del año entrante, las que realiza desde hace un lustro, no "prenden" o atraen al electorado e incluso a no posos fundadores, militantes o seguidores del Movimiento de Regeneración Nacional.

El huracán Otis afectó a un total de 280 mil viviendas en el estado de Guerrero, principalmente en Acapulco y Coyuca de Benítez, pero más de 90 ciento de los propietarios no contaban con un seguro, al igual que miles de comerciantes. Y la Secretaría del Bienestar sigue con repartición de ayuda, ocho mil pesos, a damnificados para la limpieza de sus inmuebles y calles, al igual que la repartición de estufas, refrigeradores, hornos de microondas y otros enseres, lo que estaría muy bien si los afectados tuvieran dónde vivir.

Respecto de la tragedia, la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, sigue con sus discursos de unidad para rescatar Acapulco y Coyuca de Benítez en lugar de fortalecer las acciones en auxilio de los miles de afectados. Cambiando de Tema, José Luis "El Mago" Sustaita, destacó la entrega de las Palmas de Oro por parte del Círculo Nacional de Periodistas. Entre los galardonados se encuentra nuestro cronista de espectáculos, a quien Raúl Ruiz bautizó como "El Mago Mucha Crema".

Felicidades a "El Maguito", quien informó que Arturo Peniche fue nominado como el "Rey de los Mariachis" y que la inmortal actriz Silvia Pinal pasó una tarde-noche esplendorosa en un restaurante del Centro Histórico de la CdMx, cuyos propietarios lo cerraron para que la artista disfrutara su estancia. Destacó que el 20 del presente mes el comediante Jorge Falcón, el famoso Jojo Jorge, realizará en el Teatro Jorge Negrete una posada en beneficio de artistas jubilados que se encuentran en la Casa del Actor. A partir de este día comienza la cuenta regresiva de la administración del presidente López Obrador, en la que según el Consejo Nacional de Búsqueda han desaparecido o reportadas como ausentes seis mil 725 personas y que diariamente terminan en la socorrida fosa común tres fallecidos que no han sido identificados.

Sea feliz. Mil gracias y no olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema.

